



Le président du DREE est intervenu lors du symposium international « Renouveau de l'esprit chrétien dans la société contemporaine »

Un symposium international consacré au « Renouveau de l'esprit chrétien dans la société contemporaine » a eu lieu le 13 novembre 2015 à la résidence de l'Ambassadeur de Grande-Bretagne en Fédération de Russie. L'évènement était organisé par l'Ambassade de Grande-Bretagne, le Département des relations ecclésiastiques extérieures et le diocèse de Londres de l'Église d'Angleterre.

Le chanoine Clive Fairclough, recteur de l'église anglicane Saint-André à Moscou, a prononcé le discours d'ouverture.

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a consacré son allocution à l'importance du témoignage chrétien dans le contexte de la montée du sécularisme et de la diffusion de plus en plus large de l'extrémisme.

L'évêque de Londres Richard Chartres, dans son discours, a appelé les chrétiens à l'unité face aux évidentes difficultés politiques, sociales et économiques de notre temps.

Se sont également exprimés le hiéromoine Jean (Kopeïkine), vice-recteur de l'Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode, D. K. Bogatyrev, recteur de l'Académie chrétienne russe des sciences humaines, le prêtre Anders Litzell, recteur de la communauté Saint-Anselme au palais Lambeth de Londres, et le prêtre Clive Fairclough, recteur de la paroisse anglicane de Moscou. Des discussions ont suivi.

Prenaient aussi part au symposium l'archimandrite Philarète (Boulekov), vice-président du DREE, et le prêtre Lesley Nathaniel, membre de la délégation de l'Église d'Angleterre, ainsi que des représentants des Églises protestantes de Russie.